

# けやき

No.97 平成23年3月7日

羽津北小学校 PTA 広報部



スポーツデー！



春に向かって

学校長 末澤元宏

校庭の花壇に、チューリップの芽が出てきました。

木々は冬芽をつけて、温かくなるのを待っています。

チューリップは土の中で養分を取って球根を大きくし、木々は寒い冬から芽を守り、春に花を咲かせようとしています。

子どもという樹も、1年間の努力で大きく成長したことでしょう。

子どもたちにとって小学校時代というのは、人となるための春を待つ時期だと思います。

いつ、どれくらいの肥料を与えればいいのか、いつ、どの程度枝を切ればいいのかなどを考えつつ、これからも指導に当たっていきたいと思います。

保護者の皆様には、この1年の本校教育活動へのご理解・ご協力ありがとうございました。来年度もよろしくお願ひします。



# マラソン記録会



# 6年生を送る会



# 学年親睦会



# 3年生 食育



# 6年生 防火教室



# 5年生 しめ縄作り



# 五年生 自然教室



# 六年生 修学旅行



活動を振り返って

PTA会長 相松 久司

本年度も残すところわずかとなりましたが、この一年間を振り返ってみると、奉仕作業、交通安全、夏のプール開放、スポーツデー等、会員の皆様お一人お一人のお力添えを頂きながら進めてまいりました。

とりわけ、この夏は例年ない猛暑となり、プール開放の際には、プールに子どもたちの元気な声が響き渡っていたのが印象的でした。

不慣れな会長職として、4月当初は不安な船出ではありました。何とか1年を終えることができそうです。ありがとうございました。今後ともPTA活動へのご理解ご協力をよろしくお願い致します。

編集部後記

けやき第97号  
完成です。ぜひ  
ご覧ください。

広報部員一同